

Der 3. Science Slam – eine unkonventionelle Präsentation aktueller Forschungsprojekte – lockte Freitag Abend wieder Hunderte Wissenschaftsbegeisterte ins Innsbrucker Treibhaus. Organisator Bernhard Weingartner (links) freute sich, dass Wissenschaftsminister Karlheinz Töchterle (2.v.li.) erstmals dabei war und dem umjubelten Sieger Wolfgang Viertel (3.v.li.) vom Institut für Anorganische Chemie ein i-Pad überreichte.

Zirler (56) wollte B

Daumen In der Kli

Schwerer Arbeitsunfall g
Zirl: Dort wollte ein Man
chelofen zubereiten. Als e
Tischkreissäge zerkleinerte
Daumen ab. Mit dem abg
Nachbarn. Ärzte konnten d

Das Unglück passierte in
der Bahnhofstraße. Nachbar
Gerhard Walch schildert der

